

SOS Boulanger, village dans le « pétrin »

Écrit par DA FONTE VALERIE
Jeudi, 05 Avril 2012 09:00 -

Le pain, c'est tout un symbole, il accompagne et raconte toute l'histoire de la civilisation occidentale et reste le pilier de nos tables.

Commerce de tradition par excellence, la boulangerie constitue un repère social où l'on se rend parfois quotidiennement, où l'on échange les dernières nouvelles. Alors quand il n'y a plus de boulanger dans un village pour fabriquer ce produit emblématique de nos traditions, la commune se retrouve quelque peu démunie.

C'est pourquoi, la municipalité lance un appel, un SOS, elle recherche un repreneur.

Il y a du pain sur la planche dans ce village très vivant de plus de 1 000 habitants, avec son école, ses commerçants, ses quinze associations, ses 24 agriculteurs, ses 13 entreprises et artisans, ses chambres d'hôte, ses gîtes, son activité pêche loisirs..., le tout dans un beau paysage où il fait bon vivre.

Plus d'infos : Mairie au 04 77 94 05 21 ou par email mairie-de-st-medard-en-forez@wanadoo.fr

SOS Boulanger, village dans le « pétrin »

Écrit par DA FONTE VALERIE

Jeudi, 05 Avril 2012 09:00 -



Saint-Médard-en-Forez cherche un boulanger.